

Amaltheas Tochter

Das letzte Einhorn - Alternatives Ende und Fortsetzung

Von Setsu-chan

Prolog:

Was wäre wohl passiert, wenn das letzte Einhorn sich letztendlich doch dafür entschieden hätte, Lady Amalthea – also ein Mensch – zu bleiben? Dann wäre sie mit dem Prinzen Lier zusammen weggegangen und glücklich geworden... ein Einhorn, das liebt und nicht mehr unsterblich ist. Aber sie wäre glücklich, sehr glücklich...

Das letzte Einhorn besiegte also den roten Stier, befreite all die anderen Einhörner und wurde danach wieder ein Mensch, weil sie sich das von Schmendrick sehnlichst wünschte. So verließen Lier und Amalthea das Reich von König Haggard und gingen zu einem schönen Fleckchen Erde – in ein kleines Dorf mit vielen Bäumen und einem großen See. Lier begann als Schmied zu arbeiten und verdiente dabei gutes Geld. Amalthea kümmerte sich um den Haushalt in ihrem nicht zu kleinen, gepflegten Haus. Schon bald heirateten sie und wenige Zeit danach wurde Amalthea schwanger. Sie bekam eine Tochter, die sie Kisara nannte. Sie wurde ebenso schön wie ihre Mutter, ahnte jedoch nie etwas von deren wahrer Herkunft. Zumindest nicht bis zum Anfang dieser Geschichte, dessen Hauptperson sie sein wird...